



CABINET– Bureau de la Communication Interministérielle

Nouméa, le 23 août 2015

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

COMMUNIQUE DE PRESSE DE GEORGE PAU-LANGEVIN, MINISTRE DES OUTRE-MER

La ministre des Outre-mer, George Pau-Langevin, a appris avec tristesse le décès d'un automobiliste survenu à Nouméa, ce 23 août, lors d'une collision.

La ministre s'associe à la peine de la famille et des proches endeuillés auxquels elle présente ses condoléances.

George Pau-Langevin regrette les circonstances de ce drame, que l'enquête judiciaire en cours permettra de clarifier.

George Pau-Langevin appelle à la raison toutes les parties au conflit actuel. La ministre les engage à renouer sans délai les fils du dialogue pour permettre, dès aujourd'hui, un retour à la normale sur toutes les voies de circulation et pour lever les obstacles à la résolution du conflit en cours.

Contact presse :

Bureau de la Communication Interministérielle

☎ 26 64 22 ou 26 64 20 – 77 71 93

@ : laurence.esquedin@nouvelle-caledonie.gouv.fr